

POLÍTICA DE MEDIO AMBIENTE



Holcim España se compromete a llevar a cabo su actividad de manera acorde con los principios de desarrollo sostenible, mejorando constantemente su comportamiento medioambiental para alcanzar una contribución positiva en la naturaleza y la sociedad.

La Política de Medio Ambiente de Holcim se apoya en cuatro pilares fundamentales cuyos principios guían nuestro progreso.

1. Sistemas de gestión

Utilizamos Sistemas de Gestión Medioambiental (SGM) efectivos para administrar nuestro desempeño y responsabilidades ambientales.

Todas las operaciones cumplirán las normas medioambientales aplicables a nuestra actividad y productos y suscribirán requisitos internos e iniciativas sectoriales dirigidas al desarrollo sostenible.

Promoveremos nuestro compromiso a través de la formación y su integración en los procesos de negocio.

Evaluamos los valores, políticas y prácticas medioambientales de las principales empresas candidatas a convertirse en contratistas y proveedores, requiriendo que respeten nuestros valores medioambientales, de salud y seguridad y que cumplan con nuestras políticas y procedimientos.

Realizamos una debida evaluación ambiental en relación con adquisiciones y desinversiones.

Fomentamos el desarrollo y uso de tecnologías respetuosas con el medio ambiente así como procedimientos operativos seguros para no comprometer a nuestros empleados y entorno a riesgos medioambientales, de salud y seguridad.

Convertimos nuestros compromisos en acciones, estableciendo metas y objetivos corporativos cuya consecución aseguramos mediante el seguimiento continuo de nuestra gestión ambiental.

2. Control de impactos medioambientales

Analizamos los posibles impactos a lo largo del ciclo de vida de nuestra actividad, productos y servicios, mejorando permanentemente nuestros procesos y capacidades para promover las mejores prácticas medioambientales en nuestra industria.

Emisión de contaminantes: ponemos en marcha controles efectivos en nuestras operaciones para supervisar, minimizar y prevenir la emisión de contaminantes al medioambiente.

Residuos: reducimos al mínimo la generación de residuos dándoles, en su caso, una gestión final con métodos seguros y responsables.

Cambio climático: reducimos nuestro impacto sobre el cambio climático mediante:

- El desarrollo de soluciones y productos innovadores.
- La disminución del uso de recursos energéticos y, cuando sea factible, la recuperación de la energía y el uso de fuentes de energía renovables.
- La minimización del uso de recursos no renovables y, cuando sea viable y seguro, su sustitución por biomasa y materias primas y combustibles alternativos.

Agua: reducimos nuestro impacto sobre los recursos hídricos limitando el uso de agua superficial y subterránea, impulsando el reciclado y una gestión responsable de los vertidos.

Rehabilitación de explotaciones mineras y biodiversidad: desarrollamos planes de explotación y rehabilitación considerando los valores naturales y culturales existentes y las expectativas del entorno. Allí donde sea viable y relevante, se promueve la creación de hábitats que contribuyan a la conservación de especies de especial interés, incorporando la gestión de la biodiversidad en las labores mineras.

Impactos locales: evaluamos y mitigamos de manera apropiada nuestro posible impacto en el entorno por emisión de polvo, ruido, vibraciones y tráfico.

3. Contribución a la economía circular

Cuando es viable, damos una solución segura a los residuos generados en la sociedad mediante reutilización y reciclaje en nuestros procesos de producción, para recuperar los recursos energéticos y minerales que contienen.

Realizamos una gestión responsable en el diseño, producción, distribución y aplicación de nuestros productos y soluciones para aumentar su contribución a la construcción sostenible.

4. Relación con el entorno y transferencia

Somos abiertos, honestos y responsables con nuestros grupos de interés. Les informamos periódicamente sobre nuestras operaciones y productos, solicitando su opinión y fomentando un diálogo sincero.

Cooperamos de manera proactiva con reguladores con el fin de evaluar la viabilidad, impacto y coste/beneficio de nuevas propuestas legislativas dirigidas al desarrollo sostenible.

Carmen Díaz
CEO Holcim España
2 de enero de 2023